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Pailita compartió con niños del Centro 
deRehabilitación y Escuela Especial 

"Tras su exitosa presentación en el bloque juvenil de las Jorna- 
das por la Rehabilitación en Magallanes, el cantante urbano ma: 
gallánico Pailta visit el Centro de Rehabilitación yla Escuela 
Especial, causando furr entre los niños y jóvenes. Con la cerca: 
ía habitual solo vio compartiendo con os terapeutas y con los 
alumnos, para quienes cantó en un improvisado escenario en de» 
pendencias del recinto. El artista manifestó sus ganas de visitar 
dl centro antes de ies, así es que el embajador Simón Cisternas 
y su familia lo recibieron, junto al prosidonto del Club de Leones 
Punta Arenas Cruz del Sur, Alejandro Vásquez 

      

  

  

  

Mop solicita Microempresario reclama por cambio en 
$18 millones adicionales por política de activación de tarjeta BancoEstado 

  construcción an 
portuaria en lacio Jugo de aa 
Puerto Toro imitando más de una semana 

la activación de su taneta de 
crédito, lo que le ha causado 

La ascretaría regional | serios perjuicios en au negocio, 
ministerial de Obras Pú- | incluso amenazando relaciones 
blicas solicitó al gobierno | con clientas. A siete días de ha- 
regional un incremento en | ber efsctuado el primer trámite 
$18 millones para conti- | y haber obtenido su tarjeta se 
must con la construcción de | acercóal BanoaEstadoaunquela 

  

  

  

    ns inte únicarespuesta fue que xa en sndebia un cambio de procedi 
del Puerto Toro. Con es- | mientos, porloquela activación 

  

tos recursos se busca cos- | so hace an Santiago, retrasando 
tear gastos administrativos | dicha operación hasta la fecha. 
como 20 pasajes aéreos, 
29 días de viáticos para la 

Santiago Ruiz Muñoz se 
desempeña como contratista de 
obras menores y saoó una tarjeta do crédito a modo de poder com- 
rar matriales de construcción 
previo al pago por sus trabajo, 
Explica que muchas vecosno hay 
pagos per adelantado, por o que. 
vna inverón mias fit con. 
úelerécito. Sin embargo loque iio 
«ialments la facltaría el trabajo 
sha vuelo un dle de cabeza y 
“asegura que ha perdido al menos 
1Ohoras en y venir al Banco sb 

para decide que aún no pasa nar 
a yaque dependen do Santiago. 

“Con esta tarjeta yo compro y 

¡cuando elcienta me paga, yo de: 
vuelvo el dinero. La saqué excu- 
úsivament para so. Antes la ao 
tivaban acá, se demoraba de un. 
día para o. Camaron ls pro» 
sdimientos y ahora la activan en 
Santiago, y lvo una semana es: 
potando", relata Rute. 

Al octavo día, manifiesta es 
tar "desesperado, porque notan 
90 cómo comprar materials y par tantono puedo contar Lame 
vablemento no tengo quie". 

Ass juicio, el problema radi- 
caen las políticas del Bancos 
tado que implementaron ahora 
este cambio”. 

  

Ruíz Muñoz espera una pron- 
ta solución de su problema, ya 
que por comeosólolo han segui- 
dotramitando, explicándolo que: 

stamos trabajando para poder 
darla más pronta solución a su 
requerimiento, aparentemente 
un problema de sistema afectó 
algunas tarjetas de créditos de 

  

  

Poltica d activación por partado, 
Ja empresa En su lugar, indicaron 
qustomaron contactoconelclin: 
te y elpcoblema habría quedado 
clucionado ayer mismo /LPA. 

inspección fiscal y cinco En un 17% incrementan los recursos para terminar con arriendos de lanchas. Para 
los pas 
narán $5 millones, enla ins 

  

  

poción calS2milomoez | plemodaConmdoRogioral £ 
$11 millones en el arriendo |. de Magallanes sancionó la pro- 
dela lanoha, bación de $89 milones para 

Esta infraestructura | nalizarlamueva sede vecinal de 
portuaria busca satisfa- | lajunta da vecinos Manuel Cha- 
cer los requerimientos de | paro. Este monto representa un 

  

  

  

embarque y desembarque | aumentodel 17% de lsrecurscs 
de ferri que presta sorvi> | paracsta obra la cual tendrá un 
ios de conectividad; faci- | como totalde $907 millones 
lidades para el embarque/ | Lamuevasodo vecinalse do: 
desembarque de pasaje- | moró varios meses en ser 20. 
10s/pasajeras con movil- |. metida a votación por parto del 
dad reducida; y aumentar | Consejo Regional Según un re 
la seguridad en este cruce | portajede febrero de El Maga: 
marítimo, lanee, la obra estuvo desde 2019 

Esta iniciativa, que se | contecomendación satisfactoria 
ejecuta en Puerto Toro, le- | por parte del Ministerio de De- 
va un 19% de avanos. Este | sarrollo Social. El proyecto fue 
proyecto tiens un costo to- |. bajado este año a votación del 
tal de $7 mil 682 millones | Consejo Regional por parte de 
que son financiados con | la administración ios, Esta se 
ondas sectoriales dol mi- | construya en un terreno entre» 
isterioy cerca de $500mi- | gado en comodato por el Servia 
lones en consultarías que | de Magallanes 
son costeadas por el Fondo | Adíferanciado sosionesan- 
de Desarrollo Regional. teriores, sta ss caracterizó por 

El aumento de recursos | la aprobación de documentos y 
está siendo revisado por la. | no poz proyectos de inversión. 
Comisión de Presupuesto | Varias iniciaivas de inversión. 
y Fomento Productivo del | siguen siendo rovisadas por las Consejo Regional. distintas comisiones, en ess tá: 

  

  

  

La actual sede del junta de vecinos Manuel Chaparro, 
mite es encuentra elincremen 
ode recursos para el muelle de 
Puerto Toro y un par de reno 
ciones de concesiones de ter 
os fcales 

Sa dio luz verde" a la dis 
tsibución comunal de recureos 
¡ostorialos para el programa de 
Pavimentación Participativa, 
vn 48% será destinado a Punta. 
“Arenas, un 40% a San Gregorio 
y un 18% a Natales. Esto plan 
no contempló dineros para las 
provincias de Tiera del Fuego y Antársica 

  

   

    

    
     

Se aprobó la focalización de 
Alineros para el programa am 
prendamos del Posis, Estos se 
destinarán a Porvenir, Punta 
“Arenas, Cabo de Hornos, Prima: 
vera, Natal y San Gregorio Es 
taasignación es parta de as mue 
vas atibuciones que tienen los 
¡gotes rs la política de traspaso 
e competencias. A pesar de ser 
aptcbada por amplia mayoria, tu- 
vouna opinión disidente: Blcon- 
sojero Miguel Sierps, indicó que 
“no estoy de acuerdo que con el 
Fosia veamos temas de empre 

   
jes aéreos se des obra de sede de laj ajunta de vecinos Manuel Chaparro 

mientas”, ya que según dlesta 
tidad tiene responsabilidad 
an seducir la pobreza y señaló. 
que para temas de emprendi- 
miento ya están trabajando con. 
Corfo y Sersote 

Nueva política 
El pleno del Core aprobó la 

nueva política regional de Do- 
sarrollo Social 

  

nocimiento fu objeto de debato 
al interior del órgano colegiado, 
Miguel Sierpo, instó a que esto 
documento dialogue con otros 
como la Estrategia Regional de 
Desarrollo y enfatizó que esto 
tipo de idoas ayudan a que los 
futuros proyectos tengan una 
mirada a largo plazo. Ximena. 
Montaña defendió que esto "nos 
puede ayudar ano tener que de- 
Pendar de la politica astableci- 
apor los sectores”. Una delas 
pocas voces criticas fue Roxana. 
Galardo quien señaló que “8s. 
ropiten os mismos linoamientos 

que en otras políticas” y "son un 
montón de palabras vacias 
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